

Kindergarten St. Michael - Mammolshain - Zahnarztbesuch im Kindergarten

Geschrieben von: Iris Althaus
Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 11:20 Uhr



Zahnarzt-Besuch im Kindergarten

„Gar nicht schlimm – sondern lustig“ war der Besuch der Zahnärztin Dr. Annette Facchinetti aus

Kindergarten St. Michael - Mammolshain - Zahnarztbesuch im Kindergarten

Geschrieben von: Iris Althaus

Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 11:20 Uhr

der Zahnarzt-Praxis von Dr. Claudia Hoffmann im Kindergarten St.Michael in Mammolshain.

Sie hatte so einige interessante Dinge in Ihrem Koffer mitgebracht, die sie mit den Kindern besprechen wollte. Wissen Sie z.B. wie viele Zähne ein Kind im Kindergartenalter in der Regel hat? Nein, dann fragen Sie mal Ihren Nachwuchs, denn die konnten begeistert ein riesiges Gebiss bewundern, anhand dessen Frau Dr. Facchinetti erklärte wie viele Zähne man hat, wie man richtig putzt und welche Zahnbürste man am besten dazu benutzt.

Spielerisch ging es weiter und die Kinder durften allerlei Lebensmittel zuordnen, ob diese wohl gesund oder ungesund für die Zähne seien. Bei manchen Sachen war das gar nicht so einfach, denn viele der Dinge sind so lecker, dass man sich gar nicht vorstellen kann, dass da viel Zucker drin ist und es somit nicht gut für die Zähne ist. Wenn man jedoch doch mal etwas Ungesundes isst, ist das auch nicht so schlimm, erklärte Frau Dr. Facchinetti, so lange man sich danach gründlich die Zähne putzt.

Nachdem alle Lebensmittel zugeordnet waren, ging es nacheinander in den Waschraum. Hier wurden die Zahnbürsten der Kinder kontrolliert und zum Teil ausgetauscht, denn in regelmäßigen Abständen sollte man auch dies mal tun. Dann wurde gemeinsam Zähne geputzt und zwar „richtig“, so wie die Zahnärztin das erklärt hatte.

Bevor Frau Dr. Facchinetti sich verabschiedete, wurden die Informations-Broschüren für die Eltern verteilt und ein Besuchs-Termin vereinbart, an dem die Kindergarten-Kinder die Zahnärztin mal in der Praxis besuchen dürfen.

Am Mittwoch war es soweit: alle Kindergarten-Kinder durften mit dem Bus zur Praxis im Facharzt-Zentrum Königstein fahren. Dort konnten sich die Kinder mit einem kleinen Spiegel

Kindergarten St. Michael - Mammolshain - Zahnarztbesuch im Kindergarten

Geschrieben von: Iris Althaus

Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 11:20 Uhr

gegenseitig in den Mund schauen und mit einem „Staubsauger“ Wasser absaugen, was natürlich sehr beeindruckend war. Am großen Gebiss wurde noch einmal das Putzen geübt und zum Abschluss bekam jedes Kind ein „cooles“ Zahnfee-Tattoo.

So ein Zahnarzt-Besuch macht natürlich allen Kindern Spaß und motiviert sicherlich auch zum regelmäßigen Putzen!

Der Kindergarten bietet in Zusammenarbeit mit Frau Dr. Facchinetti auch einen Elternabend zum Thema "Zahngesundheit" an. Listen für interessierte Eltern hängen im Kindergarten aus.